
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 322/10 

De Informações 
 

 
“Quanto à matéria ‘SB só tem 
destinação para 19,5 mi’, publicada 
no jornal O Liberal, dia 13 de maio 
de 2010, pagina 08, caderno 
Cidades”. 
 
 
 

Considerando-se que o referido órgão de imprensa, publica 
que segunda a defesa civil barbarense, 400 famílias ficaram 
desabrigadas. por conta das enchentes, e  

  
 
Considerando-se as respostas a este vereador do 

requerimento de informações 149/10. 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Onde foram, ou estão alojadas essas 400 famílias? 
 
 
2- Na resposta do requerimento de informações 149/10, esse 

numero não foi mencionado, por quê? 
 
 
3- Foi efetuado cadastro dessas famílias pela defesa civil 

barbarense? Favor encaminhar cópias reprográficas. 
 
 

4- Como e de que forma essas famílias recebem assistência do 
órgão competente do Município, tendo em vista que as 
respostas do requerimento 149/10, não tem conformidade com 
a matéria do Jornal O liberal? 

 



 

 

 
 
 

5- Quais os pontos da Avenida Santa Bárbara que foram afetados 
pelas enchentes? 

 
 

6- O que justifica o gasto de 3,5 mi, para recapeamento de toda 
extensão da Avenida Santa Bárbara? 

 
 

7- Reitero pergunta formulada no requerimento 149/10, quanto 
às pontes à que o jornal, tais construções já não estavam 
previstas nos convênios de pavimentação das Estradas da 
Cachoeirinha e Barreirinho? 

 
 

 
8- Demais informações que julgar pertinente? 
                                      
                                     

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de maio de 2010. 

 
 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


